

**Protokoll der Jahreshauptversammlung des  
SV DER LAHORETAUBENZÜCHTER  
in Hamm-Rhynern am Samstag, dem 24.11.2012**

**Versammlungsbeginn 17.00 Uhr, Tagungshotel: Gasthaus/Hotel Zum  
Klosterfeld**

**Tagesordnung**

1. Begrüßung
2. Verlesen der Niederschrift der Jahreshauptversammlung 2011 in Buchloe
3. Jahresbericht des 1. Vorsitzenden
- 4.a Wahl der Kassenprüfer (aus Mitgliedern der Gruppe West)
- 4.b Kassenbericht des 1. Kassierers
- 4.c Prüfung der Kasse und Bericht der Kassenprüfer
5. Beiträge 2013
6. Bericht des 1. und des 2. Zuchtwart über die HSS
7. Kurzberichte der Gruppen
8. Wahlen: 1. Vorsitzender (bisher Dr. F. Bartnik), 1. Zuchtwart (bisher F. Fornacon), 2. Kassierer (bisher D. Schmidt)
9. Anträge
10. Standardfragen, Satzungsänderungen, (falls Handlungsbedarf vorliegt)
11. Ehrungen
12. Sonderschauen 2013/2014 (auch Vorschläge der Preisrichter für die SS und HSS)
13. Verschiedenes

#### Zu 1 – Begrüßung

Zfrd. Bartnik kann 33 anwesende Züchter begrüßen. Ein spezieller Gruß gilt 3 französischen Zuchtfreunden, die mit hervorragendem Tiermaterial angereist sind sowie in Person von Christian Idoux als Preisrichter fungieren.

#### Zu 2 – Protokoll

Zfrd. Schröder verliest das Protokoll der JHV vom 19.11.2011 in Buchloe, es wurde ohne Änderungen bzw. Einwände akzeptiert.

#### Zu 3 – Jahresbericht des Vorsitzenden

Zfrd. Bartnik konstatiert eine konstante Mietgliederzahl von ca. 180 Züchtern, sehr hohe Meldezahlen zur HSS (492 Tiere) der VDT-Schau in Nürnberg (205 Tiere) sowie der Europaschau in Leipzig (277 Tieren).

Die Sonderschauen für 2013 sind angemeldet, die Preisrichter beauftragt. Er berichtet von Besuchen der Sommertagungen der Gruppen Mitte und Mitteldeutschland sowie einer Ausstellung in Metz (Frankreich) mit z. T. hervorragenden Tieren.

Er regt weiterhin an, die Ehrungen verdienstvoller Züchter in deren Gruppe vorzunehmen. Unsere Homepage wird rege genutzt, bedeutet aber auch viel Arbeit für ihn.

#### Zu 4a – Wahl der Kassenprüfer

Vorgeschlagen und gewählt wurden aus der Gruppe West die Zuchtfreunde Große-Schute und Menke.

#### Zu 4 b – Kassenbericht des 1. Kassierers

Zfrd. Streich korrigierte als erstes die vom Vorsitzenden genannte Mitgliederzahl, wir haben zur Zeit 171 zahlende Mitglieder plus Jugendliche.

Zum Kassenstand machte er folgende Angaben:

Ausgaben von 1000,90 € standen Einnahmen von 2383,40 € gegenüber. Er liegt somit bei 1381,50 € und damit ca. 85,- € höher als im Vorjahr.

#### Zu 4c – Kassenprüfung

Die Kasse wurde geprüft, dabei keine Unregelmäßigkeiten festgestellt.

Kassierer und Vorstand konnten nach Abstimmung einstimmig entlastet werden.

#### Zu 5 – Beiträge

Die Beiträge im Jahr 2013 bleiben unverändert.

#### Zu 6 – Bericht der Zuchtwarte

Der 1. Zuchtwart Fritz Fornacon war voll des Lobes über die gelungene Schau sowie die Qualität der gezeigten Tiere.

Er stellte eine weitere Verbesserung besonders der Schwarzen, Silbernen und Rotfahlen fest. Andere Farbschläge stagnieren bzw. wurden in geringer Anzahl oder gar nicht gezeigt.

Besonders erfreulich ist die hohe Meldezahl der Silbernen, sie haben sich zum zweitstärksten Farbschlag entwickelt.

Der 2. Zuchtwart Josef Kreutmeier schließt sich der Einschätzung von Fritz Fornacon an, die Schwarzen sind am stärksten und so ausgeglichen, dass auch 95 Punkte Ausdruck von hoher Qualität sind. Bei den Silbernen sollten die Züchter die Säumung auf dem Flügelschild beachten.

In der anschließenden Diskussion ging es kontrovers um die Höchstnote für einen rotfahlen Jungtäuber von Klaus Wildberg, der von einigen als nicht Lahore – typisch angesehen wird. Man einigt sich darauf, dass das Tier an der Grenze ist, noch größer sollen unsere Lahore nicht werden!

#### Zu 7 – Berichte aus den Gruppen

Gruppe West: Die Mitgliederzahl ist weitgehend stabil, es gab einen Ausschluss sowie einen Austritt.

Gruppe Süd: Besteht aus 51 Mitgliedern, davon 3 Jugendliche, 4 Mitglieder gingen verloren. Neues Vorstandsmitglied wurde Stefan Heigemeier.

Gruppe M.-D.: Ebenfalls 51 Mitglieder, davon 2 Frauen und 1 Jugendlicher. Es gab einen Todesfall durch Bodo Wehrstedt, einem verdienstvollen Züchter der 60er und 70er Jahre. Die Gruppenschau 2012 findet Ende Dezember bei Volker Köhn in Wipperdorf statt.

Gruppe Ost: Die Sommertagung wurde ausgerichtet durch Zfrd. Dörries, es wurde ein neuer Vorstand gewählt. D. Schöppe wurde zum Ehrenvorsitzenden und G. Strauß zum Ehrenmitglied ernannt.

Gruppe Mitte: Besteht z. Z. aus 28 Mitgliedern, davon 1 Jugendlicher sowie 3 Ehrenmitglieder. Als neues Mitglied konnte Michael Ingram gewonnen werden. Die GS war der Landesverbandsschau Hessen-Nassau angeschlossen, 88 Tiere standen zur Bewertung.

#### Zu 8 – Wahlen

1. Zuchtwart: letztmalige Kandidatur durch Fr. Fornacon / in offener Abstimmung einstimmig wiedergewählt

2. Kassierer: Detlef Schmidt wurde in o. A. einstimmig wiedergewählt

1. Vorsitzender: Kandidatur für die nächsten 3 Jahre durch Friedhelm Bartnik / in offener Wahl einstimmig wiedergewählt

#### Zu 9 – Anträge

Keine Anträge gestellt.

#### Zu 10 – Standardfragen / Satzungsänderungen

Um vor allem Allgemeinrichtern auf kleineren Schauen die Bewertung unserer Lahore zu erleichtern, soll der Standard auf Vorschlag von Zfrd. Bartnik folgendermaßen geändert werden: „Dunkler Anflug an den Schnabelwarzen ist nicht zu beanstanden“. Dieser Antrag soll gestellt werden, die Abstimmung hierfür erfolgte einstimmig.

#### Zu 11 – Ehrungen

Folgende Zuchtpreis / Leistungsbänder wurden vergeben:  
Schwarz : G. Geyer / 383 Punkte

Silber : Kl. Wildberg / 384 Punkte  
Rot : U. Schröder / 380 Punkte  
Gelb : Leseune / 387 Punkte  
Fahl : Kl. Wildberg auf rotfahl / 384 Punkte  
Selten : R. Spieker auf blau mit Binden / 382 Punkte

Den Leistungspreis auf schwarz errang S. Streich.

Zu 12 – Sonderschauen in 2013 / 2014 / 2015

HSS: 2013: Gruppe Ost in Hofgeismar am 09. und 10.11.2013, alle Preisrichter sind bestellt.

Sonderschauen 2013: 6. – 8.12. in Leipzig sowie 13. – 15.12. Dortmund

HSS 2014: Gruppe Mitte / Termin noch nicht festgelegt

HSS 2015: Gruppe Mitteldeutschland am 14. und 15. November in Aschersleben

Zu 13 – Verschiedenes

Zur Kassenprüfung anlässlich der Jahreshauptversammlung am 10.11.2013 wurden vorab die Kassenprüfer gewählt: Zfrd. Winkelmann und Sellmer, Ersatz Egbert Motz.

19.00 Uhr schließt der Vorsitzende die Versammlung.

U. Schroder  
17.1.13